



**UNION INTERFEDERALE DES AGENTS DE LA
FONCTION PUBLIQUE FORCE OUVRIERE**



APPEL A LA GREVE ET AUX MANIFESTATIONS POUR LA DEFENSE DU SERVICE PUBLIC Le 29 janvier 2009

Devant les attaques répétées contre les services publics et face à un gouvernement qui ne comprend que le rapport de forces, tous les agents de l'Etat, hospitaliers et territoriaux doivent se faire entendre et se faire respecter pour contraindre le gouvernement à changer de comportement et de politique. La riposte est nécessaire !

La révision générale des politiques publiques, les fermetures de services aboutissant à des suppressions d'emplois et une mobilité forcée, la remise en cause des garanties collectives et individuelles de rémunération et de carrière contenues dans le Statut général, sont les éléments d'une politique de rigueur dont le seul objectif est de réduire à néant le service public.

Aujourd'hui, la crise financière sert de prétexte au gouvernement pour accélérer ses réformes destructrices alors que les besoins en services publics sont plus criants que jamais.

Moins de service public ne peut être synonyme d'un meilleur service aux citoyens !

Le 29 janvier 2009, les fonctionnaires et agents des trois fonctions publiques (Etat, hospitalière et territoriale) seront en grève et participeront massivement aux manifestations et ceci à l'appel de toutes les organisations syndicales de la Fonction publique :

CONTRE

- la Révision générale des politiques publiques accompagnée de fortes restrictions budgétaires et de restructuration des services de l'Etat au niveau régional et départemental,
- les suppressions d'emplois,
- les délocalisations et les fermetures massives de services de proximité, accroissant ainsi les inégalités sociales,
- l'actuelle politique d'austérité imposée aux services de l'état, aux collectivités locales et aux établissements hospitaliers.

Cette politique traduit une attaque sans précédent contre la République et ses valeurs de démocratie et de solidarité.

POUR :

- la défense du statut et des conditions de travail.
- l'ouverture urgente de négociations salariales visant en particulier à augmenter significativement la valeur du point et à réévaluer l'ensemble de la grille indiciaire pour améliorer la carrière des agents
- la pérennisation du financement des missions publiques

**AGENTS DE L'ETAT, TERRITORIAUX, HOSPITALIERS,
FORCE OUVRIERE VOUS APPELLE A FAIRE GREVE
ET A PARTICIPER AUX MANIFESTATIONS
POUR LA DEFENSE DU SERVICE PUBLIC**